

# *Cuba: Tradicional pasacalles inaugura Lunas de Invierno*

---



Sancti Spíritus, Cuba, 14 dic (PL) Un pasacalles inaugural, con todo su colorido y contagioso ritmo, abrió este viernes en Sancti Spíritus la XII edición del evento de arte callejero Lunas de Invierno, único de su tipo en Cuba.

La filial espirituana de la Asociación Hermanos Saíz (AHS), organización con fines culturales que auspicia este encuentro, entregó un reconocimiento al Coro de Clave juvenil de Sancti Spíritus, cuyos integrantes mostraron su talento artístico.

Los coros de clave nacieron en 1899 en la cuarta villa fundada en la Isla, cuando Juan de la Cruz Echemendía fundó en su carpintería el Club La Yaya.

Se impuso por más de un siglo en Sancti Spíritus y de acuerdo con los especialistas este formato musical es el único de su tipo en Cuba, del cual surge el Coro de Clave juvenil.

También en el ya habitual concurrido bulevar, que lo fue este viernes mucho más, se presentaron las siempre muy llamativas estatuas vivientes, ante la sorpresa y el regocijo de los transeúntes.

Unido a ello se disfrutó del espectáculo que brindaron la amplia gama de tonalidades, de la mano de las artes plásticas, trasladadas a cuerpos humanos.

Entre sus novedades está la premiación del Concurso Nacional de Literatura Casatintas y la realización por primera vez del evento Comunidad Científica de Jóvenes Creadores.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/209737-cuba-tradicional-pasacalles-inaugura-lunas-de-invierno>



**Radio Habana Cuba**